

Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Sumbang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Sep 10, 2023 - 19:07



Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Laksanakan Sumbang Warganya

Sukabumi - Bhabinkamtibmas yang bertugas di wilayah tersebut, turut aktif dalam kegiatan bersih-bersih lingkungan pada hari Minggu, 10 September 2023. Dalam kerja bakti tersebut, Aipda Koswandi ditemani oleh Ketua RW, Sdr. Ustd

Sopiyanto, serta warga masyarakat setempat.

Selama kegiatan bersih-bersih berlangsung, Aipda Koswandi juga mengambil kesempatan untuk memberikan himbauan penting kepada warga sekitar. Salah satu himbauan tersebut adalah larangan membakar sampah sembarangan. Hal ini disampaikannya dengan alasan kekhawatiran akan potensi terjadinya kebakaran akibat tindakan tersebut.

Selain itu, Aipda Koswandi juga mengingatkan masyarakat untuk selalu menjaga kesehatan, terutama saat beraktivitas di luar rumah. Ia menyarankan agar warga selalu menggunakan masker guna mengurangi dampak polusi udara yang mungkin tidak sehat. Upaya ini diharapkan dapat membantu masyarakat dalam menjaga pola hidup sehat.

Dalam kesempatan yang sama, Aipda Koswandi juga turut mempromosikan program Polres Sukabumi yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini merupakan wadah bagi masyarakat untuk berkomunikasi dan berbagi informasi dengan pihak kepolisian demi meningkatkan keamanan dan kesejahteraan bersama.

Dengan kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Aipda Koswandi, Ketua RW Sdr. Ustd Sopiyanto, dan warga masyarakat setempat telah berkontribusi positif dalam menjaga kebersihan lingkungan, menyebarkan kesadaran akan bahaya membakar sampah sembarangan, serta mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan dan berpartisipasi dalam program kepolisian yang bertujuan meningkatkan keamanan di wilayah mereka. Semoga upaya ini dapat menginspirasi lebih banyak orang untuk berperan aktif dalam menjaga kelestarian lingkungan dan membangun masyarakat yang lebih sehat dan aman.